

COMITE DE QUARTIER CARRIERE WEHNECK

COMPTE RENDU REUNION du 15 octobre 2021 de 18h à 19h30 au Foyer du Wenheck

Présents :

- *Membres du comité de quartier* : Mme ACED Djamila, Mme BOISSENOT Sylvie, Mme GUTHIER Emilie, M. LEROY Michel, Mme MARTIN Elisabeth (qui vient de rejoindre le Comité), Mme MULLER Marie-Claire, Mme NACIRI Jamilia, M. OCHOISKI Stéphane, Mme PROPSOM Patricia,
Emilie GUTHIER a invité son jeune collègue à assister à cette rencontre, M. INFANTINO Lucas.

- *Conseillers Municipaux de la Ville de Saint-Avold* : Mme BETTINGER Monique, Mme GUERIN Amandine, M. HAYDINGER Serge, M. MOUTON Olivier, Mme NACIRI Edahbia

Excusés :

- *Membres du comité de quartier* : M. AITOU MGOUN Rachid, Mme BARBIER-TOUSSAINT, M. ELMADYOUNI Driss, M. ZOUBIR Mohammed

L'ordre du jour principal de la réunion était le remplacement de Rachid AITOU MGOUN qui a donné sa démission du poste de président du Comité de quartier. Il reste cependant membre.

Important :

Lors de la première rencontre du 25 mars au Cosec de la Carrière, il avait été décidé par l'ensemble des membres **de ne faire qu'un seul comité pour les deux quartiers** Carrière – Wenheck. Il a aussi été décidé que pour les postes de président et vice président, ainsi que pour les postes de secrétaire et secrétaire adjoint, il fallait respecter la parité et l'équilibre : un représentant pour la Carrière et un représentant pour le Wenheck, un homme et une femme. Ceci a été respecté. Djamila ACED est vice-présidente et habite au Wenheck, elle a souhaité conserver son poste de vice-présidente.

En remplacement de Rachid, il a été souhaité que ce soit un homme habitant à la Carrière. Il y a eu deux candidatures masculines : Stéphane OCHOISKI (Wenheck) et Michel LEROY (Carrière).

Pour que le quartier de la Carrière soit représenté Monsieur Michel LEROY a été élu à l'unanimité des membres présents. Il a accepté sa mission, et nous le remercions.

Monsieur Serge HAYDINGER a fait part de la démission officielle de certains membres. Il s'agit de Monsieur Abderrabmane CHAALAL, Monsieur Fabrice HUFF, Monsieur Mustapha ARCHACH.

Il est prévu de faire entrer d'autres membres au sein du comité, en vue du remplacement de ces personnes.

Madame Elisabeth MARTIN a déjà rejoint officiellement le comité. Nous la remercions vivement.

Monsieur Serge HAYDINGER a fait part de certains retours de la municipalité suite aux précédentes rencontres. Une copie de ces retours a déjà été transmise.

Les élus nous ont informés de la réfection complète et prochaine de la rue de Montréal et du démarrage programmé de la maison médicale entre la Carrière et le Wenheck.

Il y a eu ensuite différents échanges :

- Madame Patricia PROMSON rappelle qu'il reste **des arbres à élaguer aux abords de la rue du Commandant Charcot**. Certaines branches risquent de tomber et cela représente un réel danger.
- Tous les marquages au sol ne sont pas terminés.
- Il a été rappelé que trop souvent les voitures circulent beaucoup trop vite dans le quartier.
- Une rencontre avec les différents bailleurs sociaux est toujours prévue.
- Monsieur Stéphane OCHOISKI a fait part à plusieurs reprises de son mécontentement.
- Madame Djamila ACED a informé de différentes actions à venir :
 - **Activités sportives** pour les femmes au Cosec de la Carrière,
 - Animations prévues par la **JS WENHECK** : une brocante le dimanche 31 octobre et un loto le 27 novembre au COSEC de la Carrière.
 - Il est aussi prévu une bourse aux jouets le 19 décembre,
 - Et un Arbre de Noël.

Des informations précises seront encore transmises en temps utile.

La réunion s'est terminée à 19h30.

Le Président :
Michel LEROY



La secrétaire :
Marie-Claire MULLER



Visa : Mme GUERIN, Elue référente du CQ
Mme NACIRI, Elue référente du CQ

